



Primeras Planas

Subejerce la CFE inversión en obra

Notarios legalizan mil 171 empresas fantasmas

Primeros votantes combaten la apatía

"El riesgo ya no es el fraude, sino el dinero sucio", dice Cárdenas

Nadie tiene licencia para perpetrar genocidio: La Haya

Olas de calor elevan factura: defunciones pasan de 3 a 48

'Estrategia del nearshoring debe ser integral'

¡Viva el rey!

¿Así o más grande?

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Atrapan a implicado en un homicidio

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, informó de la detención de un presunto responsable del asesinato de cuatro personas en la colonia Peralvillo, en la alcaldía Cuauhtémoc, el pasado 21 de mayo. El funcionario indicó que fue detenido por uniformados de la SSC, en posesión de diversas drogas. [La Razón](#) / [Contra Réplica](#) sin mención: [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#)

Presunto vendedor de droga ya está preso

Policías de la **SSC** detuvieron en Iztapalapa a un presunto narcomenudista relacionado con el robo de una motocicleta, a quien también se le aseguraron varias dosis de supuesta droga. [La Prensa](#)

Indagan al Tamayo

El jefe de Gobierno, Martí Batres, informó que dará vista a la PAOT y a la **Brigada Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** sobre el performance Tragedy (2011), presentado en el Museo Tamayo como parte de la exposición Casts, de la artista Nina Beier, en el que utiliza perros entrenados para fingir que están muertos sobre tapetes. Apuntó que ambas dependencias emprenderán las acciones correspondientes en el marco de sus atribuciones. [El Heraldo de México](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#) / [24 Horas](#)

Atoran a 4 por balear fachada de negocio

Oficiales de la **SSC** detuvieron a cuatro sujetos, entre ellos un menor de edad, quienes atacaron a balazos la fachada de un negocio, en la alcaldía Gustavo A. Madero, en calles de la colonia Santa Rosa. [Basta](#) / [La Prensa](#)

La licencia digital para conducir es igual de válida que la mica física, los **agentes viales** deben saberlo. [Reforma](#)

El Ángel de la Independencia se pinta de amarillo

Tras el enfrentamiento entre los equipos de fútbol América y Cruz Azul, en el Estadio Azteca, y tras salir vencedor el Club América, la **SSC** implementó un dispositivo de seguridad sobre Avenida de la Reforma para cerrar la vialidad y resguardar a los aficionados que se dieron cita en El Ángel de la Independencia para festejar el triunfo. [La Prensa](#) / [Reforma](#)



Publica la SSC archivo sobre qué policías pueden multar

A través de la Gaceta Oficial de la Ciudad de México, la **SSC de la CDMX** compartió un listado con los nombres y el número de placa de mil policías de la corporación autorizados para levantar infracciones y firmar boletas de tránsito, detallando así las responsabilidades y las capacidades de cada uno de los uniformados. Asimismo, 452 oficiales tienen la facultad para expedir y firmar boletas de tránsito mediante sistemas tecnológicos, incluyendo infracciones realizadas mediante mecanismos que utilizan la tecnología para monitorear y cumplimentar las normas de tránsito. [Diario de México](#)

Rescatan a frustrado suicida

Elementos de seguridad rescataron a un hombre que subió a una torre de la CFE, ubicada en la colonia Santa Martha Acatitla, en la alcaldía Iztapalapa. Tras ser rescatado fue trasladado a un juez cívico donde le brindaron atención psicológica ya que presentaba crisis de ansiedad. [Basta](#)

Entrega su vida en asalto

Un hombre que viajaba en su motocicleta, acompañado de su pareja, murió de un disparo en la cabeza tras resistirse a un asalto en calles de la colonia Puente Blanco, en la alcaldía Iztapalapa. El responsable fue detenido por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#)

"La gente confía en que seguiremos construyendo una ciudad de derechos": Clara Brugada

Clara Brugada, candidata de la coalición Morena-PVEM-PT, se siente confiada. Señaló que dará continuidad al modelo de seguridad que ha dado resultados y que redujo la incidencia delictiva y mejoró la percepción de seguridad. "El modelo de seguridad que vamos a implementar se basa en más y mejor policía, coordinación y unidad frente al crimen, policía cercana a la gente, seguridad para las mujeres." [Publimetro](#)

Álvaro Obregón contrastes sobre seguridad

Los candidatos a la alcaldía Álvaro Obregón ven a la seguridad pública como uno de los principales temas de la demarcación. Lía Limón, candidata de PAN-PRI-PRD, ofrece continuar con la estrategia Blindar Álvaro Obregón, mientras que Javier López Casarín, de Morena-PT-PVEM, plantea crear una policía de barrio, con comunicación más directa con la población. [Excélsior](#)

Ofrece Rocío Barrera más seguridad en VC

Rocío Barrera, candidata de la coalición Va X la CDMX a la alcaldía Venustiano Carranza, confió en que le favorecerá el voto, a pesar de no haber piso parejo. Insistió que en el combate a la inseguridad se requiere inversión, al respecto indicó "necesitamos 300 millones de pesos anuales para un tema de inteligencia, de nueva tecnología (...) hoy no necesitamos que nos hagan un operativo con 80 patrullas". Hizo notar que las patrullas están abandonadas por falta de mantenimiento, al igual que pasa con las motos que utilizan los policías; señaló que es necesaria la capacitación para los elementos de seguridad, así como regresar al esquema de módulos policiacos. [La Prensa](#)

Policiaco

Acribillan a tres en la Álvaro Obregón

En un aparente ajuste de cuentas, tres hombres fueron atacados a balazos en avenida Camino Real a Toluca, de la colonia Bellavista, alcaldía Álvaro Obregón. Al lugar arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes trasladaron a dos sujetos a hospitales, uno más murió en el lugar, no se reportaron detenidos. [Basta](#)



Síntesis de medios

27 de mayo de 2024

Termina conductor volcado y sin vida

Un hombre muerto y otro lesionado de gravedad, fue el saldo de un accidente que se registró en calles de la alcaldía Coyoacán. Bomberos y **policías de la SSC** acudieron a atender la emergencia y acordonaron la zona, mientras personal del Servicio Médico Forense realizaba el levantamiento del cuerpo. Por otro lado, un hombre falleció al caer con su vehículo en una zanja de 5 metros de profundidad, sobre la lateral de Periférico, justo al cruce con Cañaveral, en la colonia Magisterial Coapa. [Basta](#)

Policía le gana el duelo

Tras un enfrentamiento a balazos con **elementos policiacos**, un sujeto identificado como “El Guayabo” perdió la vida. Los hechos ocurrieron en calle Santa Cecilia, de la colonia San Andrés Totoltepec, en donde cuatro sujetos en situación sospechosa que se encontraban en un automóvil sin placas comenzaron la agresión. Tres sujetos más lograron escapar. [El Gráfico](#)

Tasajeado en riña

Un hombre resultó con un corte en el abdomen luego de tener una riña dentro de un tianguis ubicado en la colonia Las Peñas, de la alcaldía Iztapalapa. La víctima fue trasladada a un hospital por paramédicos, el agresor escapó del lugar. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Maternidad en cautiverio

Carmen, una mujer privada de la libertad en un reclusorio de la CDMX, narra su testimonio para el Podcast Penitenciaria, de Saskia Niño de Rivera, en el cual relata que es madre de dos niños concebidos en reclusión y lo difícil que es para ellos la dinámica de fin de semana de formar fila para entrar a un reclusorio, poder abrazar a su papá y por la tarde cruzan la calle para hacer fila en la cárcel femenina y poder besar a su madre. [El Gráfico](#)

Justicia

La FGJ tiene detenido a mi agresor por narcomenudeo, no por mi caso: Alessandra Rojo de la Vega

La candidata por la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, se enfrenta una vez más a la FGJCDMX, luego de haber sido atacada a balazos. “He vivido la revictimización con toda la fuerza del Estado porque sale el cobarde de Martí Batres a decir un mensaje en el que sugiere que pudo ser un autoatentado; hasta la Fiscalía, por órdenes de Morena junto con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, dijeron un mensaje completamente político”. “En lugar de que los elementos de la Seguridad Ciudadana estén trabajando para el Gobierno, se hacen pasar como candidatos”, mencionó. [La Crónica de Hoy](#)

Viven adultos mayores maltrato de Dragón Fly

Los adultos mayores Raúl Meneses y Yolanda Martínez viven en constante miedo a ser golpeados por su sobrino Octavio “N”, luchador profesional conocido como Dragón Fly. Esta situación ya fue denunciada ante distintas agencias de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, sin que hasta ahora haya avances. [Reforma](#)



Imagen Destacada

La Razón

Atrapan a implicado en un homicidio

